
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 11.07.2019
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x

Svenja Monika Hermanns x

Fabian Krautwald x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger x

Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Kai Philip Hußnätter x

Ronja Catharina Immelmann x

Sascha Ollertz x

Meike Schmitz x

Gary Strauß x

Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:

niemand und der heilige Geist



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: passt

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ja

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Post nicht gecheckt, Emails etwas überarbeitet, Filter kommen bald

→ Spüldienst:

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Frau Eisenhut wurde in der Habilitationssitzung erfolgreich habilitiert

→ Arbeitskreise


→ sonstiges
 gewischt, bedarf aber mehr Ordnung

Top 2:  Biofahrt 2019:
 Aktueller Stand wird berichtet:
 Dezernat 5 erhielt von Jannik den Kontierungsbogen mit der Bezahlung für

das Waldjugendcamp in Stadtkyll – Camp wird somit bezahlt
 Essen / Bus / REWE wird noch geklärt
 neue Bezahlmethode muss auch noch mit dem AStA geklärt werden

Top 3:  ESAG 2019:
 Selbstverpflichtung wurde beim FS Ref von Svenja abgegeben
 Anmeldung der einzelnen Veranstaltungen werden morgen abgegeben
 dazu zählen alle (!) Veranstaltungen, auch eine Ralley oder Führung

 Zeitplan wird von Svenja und Jannik geupdated
 Sponsoring läuft gut
 IKEA hat zugesagt



 FS Biochemie hat angefragt um gemeinsam Ersti-Beutel von CampusHeld
zu ordern
 Antwort mit Anfrage auf 400 Tüten wurde per Mail gesendet

Top 4:  Teambildung:
 die Abstimmung lief Richtung LaserTag
 Jannik schlägt noch Bowling/MiniGolf vor

Top 5:  Biologencafé: Auswertung:
 Kai hat das Feedback zusammengefasst
 größerer Horsaal
 gute Idee / Konzept
 zwei Tage evtl. statt einer
 alle Dozenten kamen, bis auf Prof. Beye

Top 6:  Sonstiges:
 sehr leer heute hier

Ende der Sitzung:  17:58
Protokollführer: Jannik Esser
Redeleitung: Svenja Hermanns


